

2021/5/23-3

(うとQ世話し 急告)

主文

テイクアウトをコロナ禍以前の元の価格 550 円に戻させて戴きます (6 月中旬より)

主訴

昨年 4 月、皆様への生活応援と言う事で「コロナ禍が終わる迄テイクアウト 550 円をワンコインの 500 円にさせて戴きます」とお約束致しましたが、

コロナ禍も既に 2 年目に突入し、当社が想定していた期間を既に 2 ヶ月余り超える事態となりました。

その為、この想定外の長期化によって「皆様とのお約束」を守る事が困難となりました。

つきましては、誠に恐縮ではございますが、ランチ及びディナータイムのテイクアウトをコロナ禍応援価格採用前の元の価格 550 円に戻させて戴きます。

当店亭主の力不足により、お客様への「お約束」を守り切れなかった事を、心より深くお詫び申し上げます。

(ご参考)

想定を超える「コロナ禍長期化」下での、本年 4 月以降の主なコストアップ

- ① 国や自治体からの支援金 全くなし (コロナ禍前より、お客様ご希望価格帯受容路線で大幅赤字の為「原因はコロナ禍起因のものではない」とのお上の、貸付資金回収不能又は給付しても無駄との判断で、何度申請しても却下)
- ② 当社では、外国人従業員全てを日本人同等福利厚生、給与待遇としております。
その為
「働き方改革」(新 3 6 協定) 遵守で「外国人従業員、週休二日制」に移行
(ローテーション成立の為、パート 1 名を新規雇用。当社従業員の給与は現状維持のまま変更せず。大幅人件費のアップ)
- ③ 外国人従業員子弟(妹)扶養家族手当、新たに 4 人分増加(同様に人件費、大幅アップ)
(外国人従業員が我が国永住希望の為、その最重要条件である給与を下げる訳には絶対に参らないのです)
- ④ 天候不順と物流網寸断で食材が高騰(カレーソースとナンを作る基本食材、原料の 15% から最大 50% アップ。特にナンを作る為の基本食材。原料の全てが高騰)

質や量を落とす事は絶対に致しません。調理工程の手抜きも致しません。

宅配料金、その他価格は当面、据え置かせて戴きます。

(母国が感染爆発で、仕送り金額が急増している国々のお客様の価格は、可能な限り、当面

据え置かせて戴きます。国内のお客様には、この価格政策をご理解戴きたく)

ナマステエブリバディ亭主